CONDICIONES DE LA OPA DE GPA POR ÉXITO

Acciones en circulación

Precio decompra

Valor total de la OPA

a.m. y la 1:00 p.m.

Las aceptaciones de la OPA

deberán presentarse entre el 28 de octubre de 2019

hasta el 19 de noviembre de 2019, en el horario comprendido entre las 9:00

447.604.316

\$18.000

\$8,06

de la acción

### DE LA ACCIÓN EN HASTA SEPTIEMBRE Cifras en millones Ventas Persona natural \$186,050 Carteras colectivas \$9,462 Fondos **\$7.444** Extranjeros \$1.513 Sociedades de inversión \$149

cooperativas, sin clasificar y corporación financiera

# \$17.800 HISTÓRICO ANUAL DE LA ACCIÓN \$14.580

"Si Casino, que tiene toda la información de Éxito, está pagando esa cantidad por la acción es porque sabe perfectamente que vale mucho más. Es un negocio, así que no le está haciendo un favor a los accionistas con ese precio, sino que está viendo una oportunidad de recomprar", mencionó.

El precio de la acción en la oferta será beneficioso o no para los inversionistas de acuerdo a en cuánto adquirieron las acciones del Grupo, pues si las compraron por debajo de \$18.000 tendrán una ganancia, pero sí las compraron por encima de este valor sí será una pérdida.

Respecto a participar en la OPA, Ómar Suárez, gerente de renta variable de Casa de Bolsa, señaló que aunque el precio objetivo de la acción es \$19.469, sí es recomendable hacer parte de esta oferta, ya que existen unos riesgos asociados a no vender las acciones.

"Si el inversionista decide quedarse con la acción, el riesgo está en la valorización futura de esta y en su pérdida de liquidez. Además, el futuro desliste de la acción también es un riesgo, aunque esta no es una OPA de desliste", dijo.

Además, para que la acción llegue a un precio justo de

#### Los asesores del Grupo Éxito en la propuesta de la OPA por parte de GPA

El Comité de Auditoría y Riesgos de Almacenes Éxito seleccionó como asesor financiero independiente a la firma *Inverlink* para que los oriente en la OPA propuesta por GPA. Además, la empresa retail cuenta con la asesoría financiera y legal de la comisionista de Bolsa, Corredores Davivienda y de la firma DLA Piper Martínez Beltrán. Se estima que con lo que se obtenga de este negocio, el Grupo Éxito disminuirá su deuda, lo que generaría menores gastos financieros y mayores utilidades.

Síganos en

www.larepublica.co Con más información la apertura de la vía al Llano y su reactivación económica.

\$30.000, cercano a los niveles de 2014, se requeriría de un crecimiento promedio en ventas superior a 12% anual durante los siguientes cinco años, y superior a 10% anual para llegar a \$25.000 por acción. Desde 2015, el promedio del crecimiento anual en ventas nominales ha sido de 1,6%.

Andrés Moreno, analista bursátil, señaló que quien quiera quedarse con la acción deberátener un perfil de alto riesgo, puesto que se ha dicho que GPA las quiere comprar todas, pero no si más adelante las va a cancelar.

"A futuro, estas acciones van a ser cada vez más difíciles de vender y el inversionista va a estar expuesto a pérdidas. Por esto, quedarse con estas acciones sería una decisión a largo plazo", aseguró.

Ante este panorama, los analistas consultados consideran que los accionistas del Grupo Éxito prácticamente no tienen otra opción que vender, sin embargo hay quienes dicen que el valor puede subir, y esperarían a ello.

HEIDY MONTERROSA BLANCO

## \$3,425 \$3.442,84 \$3,425 Fuente: Set-Ex/Grupo Ava Gráfico: LR-GR

**DÓLAR INTRADÍA** 

BOLSAS. MONDA CERRÓ EN PROMEDIO EN \$3.442,8

## El dólar ganó \$14,21 ante la TRM y mercado prevé más aversión al riesgo

A pesar del optimismo con el que concluyó la semana anterior entre los inversionistas, que veían con buenos ojos aumentar sus posiciones en divisas y mercados emergentes, el lunes el dólar borró sus pérdidas y terminó al alza bordeando \$3.450.

Si bien para muchos este valor es un promedio de los últimos días, teniendo en cuenta que a inicio de mes tocó un máximo histórico de \$3,497, en el mercado prevén factores que podrían apreciar el dólar frente al peso, como la reunión de la Reserva Federal a final de mes, la resolución del brexit, la situación política en la región con Chile como sucesor de Ecuador, y hasta la caída de la reforma tributaria.

Bajo este panorama, en la sesión del lunes la divisa ganó \$14,21 frente a la Tasa Representativa del Mercado (TRM), que se ubicó para en \$3.428,63. Así, terminó el día en un precio promedio de \$3.442,84.

La moneda abrió la iornada con un precio de \$3.425, que también fue el mínimo, y su cierre fue de \$3.449, que fue el precio máximo. El monto negociado en el mercado fue de US\$870,26 millones en 1.696 transacciones.

1.696

TRANSACCIONES POR UN MONTO DE US\$870.26 MILLONES SE HICIERON EN EL MERCADO COLOMBIANO EL LUNES.

Para Wilson Tovar, jefe de investigaciones económicas de Acciones y Valores, la cotización del dólar en el país muestra un mercado expectante sobre los sucesos que se pueden dar en el futuro como la decisión de la Fed. Además, "el brexit y las tensiones comerciales entre Estados Unidos y China siguen aumentando el riesgo global", por lo que las divisas emergentes pierden.

A esto, también se suma las jornadas de protestas en el hemisferio, que también siembran dudas entre los inversionistas.

No obstante, Alfonso Esparza, analista sénior de mercado de Latinoamérica en Oanda, es un poco más optimista sobre el futuro, pues señaló que el peso podría apreciarse si "los vientos macroeconómicos siguen soplando a favor de un acuerdo de Brexit y con Estados Unidos y China haciendo las paces en materia comercial"

GABRIEL FORERO OLIVEROS gforero@larepublica.com.co

**BANCOS.** LAS SEDES TIENEN INNOVACIONES DIGITALES

### BAC Credomatic inauguró sucursales

BAC Credomatic, entidad que pertenece al Grupo Aval, inauguró en Guatemala, Costa Rica y Honduras sus nuevas sucursales, las cuales son más simples, más ágiles y más digitales. Además, su objetivo es mejorar la experiencia del cliente a través de un trato más personalizado.

"Queremos brindar un servicio cada vez más eficiente a nuestros clientes y para esto hemos tomado la decisión de cambiar radicalmente nuestro modelo de atención, no solo con una infraestructura nueva. más amigable y tecnológica, sino transformando nuestra razón de ser: el servicio que brindamos a nuestros clientes", dijo Rodolfo Tabash, CEO de BAC Credomatic.

**ESPACIOS MÁS DIGITALES Y ÁGILES** HA ABIERTO BAC CREDOMATIC EN **GUATEMALA, HONDURAS Y COSTA** 

"Esta estrategia de atención, que hace parte de la transformación de la entidad a las nuevas tendencias y requerimientos de sus clientes, incluye desde mesas digitales hasta pequeñas estaciones de servicios específicos que permitirán un acercamiento con el cliente.

"El diseño del espacio y servicio promoverá una experiencia más accesible, simple y digital, donde el aporte personal de nuestros colaboradores comprometidos será una clave para el éxito en esta transformación", resaltó Tabash.

Según la entidad, la finalidad de estas sucursales es que las oficinas dejen de ser un espacio de transacciones para convertirse en una plataforma de relaciones con el propósito de escuchar y atender las necesidades de los clientes.

Para principios de 2020, se espera que otras 10 sucursales de este tipo estén operando en la región.

"Nuestra prioridad número uno siempre será el cliente, a quien queremos servir apovándonos en tecnología innovadora y en procesos simples que nos permitan continuar creciendo", concluyó Tabash

HEIDY MONTERROSA RIANCO



Fiduciaria Coomeva se permite informar a los inversionistas de los Fondos de Inversión Colectiva administrados por ésta entidad que conforme a lo establecido en el Decreto 2555 de 2010 y de acuerdo a la autorización otorgada por la Junta Directiva en sesión del 24 de septiembre de 2019, los reglamentos de los Fondos han sido modificados y los cambios que surgen a partir de estas modificaciones entrarán en vigencia a partir del 1 de diciembre de 2019. Para conocer el detalle de dichas modificaciones y sus implicaciones lo invitamos a ingresar al sitio web de la sociedad administradora: www.fiducoomeva.com